

Préviscan : un anticoagulant qui inquiète !

Abderrahim DERRAJI - 2016-12-16 00:25:27 - Vu sur pharmacie.ma

Une enquête sanitaire a été menée par l'Agence du médicament (ANSM) au sujet du Préviscan. Cet anticoagulant à base de Fluindione mis sur le marché Français en 1995, représente 80% des ventes des spécialités pharmaceutiques indiquées dans la prévention des thrombo-embolies veineuses en France. C'est le Centre de Pharmacovigilance de Lyon qui a été chargé de mener une étude dont les résultats inquiètent particulièrement ses auteurs.

Les effets recueillis et analysés par l'équipe lyonnaise sont comme suit : 28 cas de neutropénie, 37 cas d'atteinte hépatique, 70 cas d'effets cutanés parfois graves et, enfin, 77 cas d'insuffisances rénales.

Ces données ont poussé les membres du comité technique de pharmacovigilance, en charge de la surveillance des effets secondaires des médicaments, à opter pour l'information des professionnels de santé sur les risques non hémorragiques du Préviscan et à les inciter à choisir une autre alternative thérapeutique.

D'après un article mis en ligne sur le site Internet sante.figaro.fr, le rapporteur de ce groupe de travail, las de l'attentisme que connaît cette affaire, voulait retirer le Préviscan du marché.

Ce médicament continue à être très largement prescrit. Les médecins n'ont pas été informés de ses risques. Quant à l'enquête lyonnaise, elle n'a donc servi à rien puisque la direction de la surveillance de l'ANSM, n'a pris aucune décision depuis deux ans. Affaire à suivre... NB: Le Préviscan n'est pas commercialisé au Maroc